
1 

 

本校 111 學年度第 1 學期「節約能源推動小組會議」會議紀錄 

時間：111 年 11 月 22 日（星期二）上午 10 時 00 分 

地點：本校行政大樓 605 會議室 

主席：陳副校長錫琦                               紀錄：潘淑華 

出席者：（如簽到表）  

 

壹、 主席致詞:略 

貳、前次會議執行情形報告 

 

本校 110 學年度第 2 次節約能源推動小組委員會議決議案執行情形 

決    議 
執行 
單位 

執 行 情 形 

篤行樓控電設備安排，請進

行協調。當用則用，並請學

生同仁宣導配合離開要關燈

與冷氣，避免不必要浪費。 

總務處 

加強控電設施設定，並配合

進修推廣處使用時巡邏，杜

絕不必要浪費。 

主席裁示:洽悉。 

參、討論事項 

【提案一】 

案由: 有關本校 108 年度至 111 年度第 3 季各項節能執行情形工作報告，提

請討論。 

說明: （詳細內容請見會議資料） 

一、 受列管能源項目說明 

二、 本校用電情形報告 

三、 本校用水情形報告 

四、 本校公務車用油情形報告 
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五、 本校天然氣使用情形報告 

六、 本校綠色採購執行情形報告 

七、 本校節能減紙報告 

討論事項: 

一、 本季各項節能工作執行情形討論。 

（一） 李信鐘委員： 

1. 建議可推動使用者付費，例如宿舍冷氣、電風扇、電燈及公共區

用電均採插卡式，除促進使用者節約用電外，亦能統計並掌握實

際用電情形。 

2. 配合零碳排政策，碳中和是未來趨勢，建議學校可預先規劃推動

綠能設備（如太陽能光電）降低學校碳排量。 

（二） 洪栢煌委員： 

1. 有關宿舍區推動插卡式計費方式，目前已多校實施，惟仍應考量

檢修技術可行性。 

2. 配合國家減碳政策，倘泳健館使用天然氣全部轉換成電泵系統，

除設置成本龐大外，恐造成大量耗電致使電力危機，此議題需全

面考量。建議學校加強宣導行為管理，例如自備環保杯減少寶特

瓶包裝飲用水、限制使用塑膠袋等。 

3. 為使校園校舍配合節能減碳，建議篤行樓後方之污水處理槽地基

流失，污水槽蓋之混凝土已剝落致磚塊裸露，恐致環境污染。另

加強溢水溝清理作業，避免堆積造成排洪不易。 

（三） 林克穎委員： 

1. 當年體育館執行 ESCO 專案，因經費考量並未更換冷卻水塔，目

前已使用多年，雖未影響使用功能，建議可更換 2 臺 175 噸水塔，

應可大量節水。 

2. 台灣電力公司已開始進行離峰時間試行，預計 112 年調整離峰

（0:00-9:00）計費時間及非夏季計費期間（由 5 月中旬至 9 月）

等，建議學校可預先準備離峰時間因應措施。 

（四） 林建欣委員： 

經洽詢本校目前宿舍區採一張卡插卡式方式，小孩學校住宿採

一張共用卡及一張個人卡方式，提供本校節能精進參考。 
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主席裁示:  

1. 評估校園廁所如改換免治馬桶等清洗設備，可否減少衛生紙使

用。 

2. 請將各委員意見納入評估本校後續精進政策。 

 

肆、臨時動議（無） 

伍、散會（上午 11 時 00 分） 


